



# Communiqué de presse

## Le printemps est là...les mises à l'abri, c'est fini

vendredi 4 mai 2018

Fédération des Conseils  
de Parents d'Élèves  
des Écoles Publiques  
du Rhône et de la  
Métropole de Lyon

16 rue Galilée  
69100 Villeurbanne  
Tél : 04.37.91.65.30

Mél : [contact@fcpe69.fr](mailto:contact@fcpe69.fr)  
Site : [www.fcpe69.fr](http://www.fcpe69.fr)

Contact presse :  
Marie LUGNIER  
Secrétaire générale  
06 75 43 52 45

### Il n'y a pas de saison acceptable pour que des enfants dorment à la rue.

Depuis plusieurs semaines, les places d'hébergement d'urgence ouvertes dans le cadre du plan froid, ferment. Si des familles voient leur mise à l'abri pérennisée, d'autres se retrouvent de nouveau à la rue. Des enfants, scolarisés dans nos écoles, se voient contraints de dormir chaque soir dehors, ou dans des abris de fortune. Cette situation est inacceptable, aucun enfant ne doit vivre ainsi !

La FCPE du Rhône et de la Métropole de Lyon soutient les actions du collectif Jamais Sans Toit et les écoles mobilisées pour venir en aide à ces enfants.

En vertu de la Déclaration de Droits de l'Enfant, notamment de son Principe 8 :

**« L'enfant doit, en toutes circonstances, être parmi les premiers à recevoir protection et secours », la FCPE du Rhône et de la Métropole de Lyon exige que ces familles soient mises à l'abri.**